

PENDIM

Danramil 0824/11 Sumber Sari Hadiri Pertemuan Antar Perguruan Pencak Silat, Pelihara Kerukunan

Siswandi - JEMBER.PENDIM.ID

Jul 20, 2022 - 10:10



JEMBER - Banyaknya perguruan silat, di wilayah Kabupaten Jember mengundang langkah aparat kewilayahan untuk menyatukan mereka dalam sebuah forum, dalam menjaga kerukunan bersama.



Seperti yang dilakukan di wilayah Koramil 0824/11 Summersari, personel Koramil, ikut menghadiri acara pertemuan antar perguruan pencak silat pada Senin 19/07/2022, di Balai RW 21 Perumahan Mastrip Ling Gumuk Kerang Kelurahan Summersari Kecamatan Summersari Kabupaten Jember.

Hadir diantaranya Muspika Summersari Camat, Kapolsek serta Danramil Kapten Inf Sondah Krisyamto, Babinsa serta unsur lainnya.

Perguruan pencak silat yang hadir diantaranya Persaudaraan Setia Hati Teratai (PSHT), Pagar Nusa, Tapak Suci, Kerja Sakti, PSHW, Pencak Organisasi, Cempaka Putih dan Perisai Diri.

Dalam sambutan Muspika termasuk Danramil 0824/11 Summersari Kapten Inf Sondah Krisyamto mengajak semua perguruan untuk menjaga kebersamaan, kekompakan, persatuan dan kesatuan kita, dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Kita para pendekar ini merupakan rakyat terlatih yang harus memberikan contoh yang baik dalam kehidupan bermasyarakat, kalau ada permasalahan selesaikan dengan sebaik-baiknya, jangan sampai terjadi bentrokan, keroyokan dan lain-lain, yang justru menimbulkan penilaian negatif dari masyarakat. Ujar Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi menyatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dalam menjaga kondusifitas wilayah.

Kita memang sudah mewadahi seluruh perguruan silat tersebut dalam suatu forum, sehingga tidak ada yang merasa lebih dari yang lainnya yang justru menjadi permasalahan tersendiri saat mereka bergesekan.

Ini upaya dalam menyatukan mereka, menjadi satu forum kerukunan yang beranggotakan semua perguruan dan Muspika, dan dilakukan pertemuan setiap bulan. Salam memelihara kerukunan mereka. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)